



ANTIGUOS SOLIDARIOS

LAS BUENAS NOTICIAS DE LOS ANTIGUOS DE MONTESIÓN SOLIDARIOS

Comunicado 49

14-02-2013

El comienzo de 2013 ha sido muy esperanzador. Hace unas semanas, por mediación de una activa voluntaria, profesora del Colegio Madre Alberta, tuvimos la oportunidad de presentar nuestro Proyecto a las alumnas de Bachillerato, asistiendo asimismo la directora, la coordinadora y algunas profesoras. Tuvimos una cordial acogida, pudiendo transmitir ilusión y entusiasmo. Tanto es así, que en los jueves sucesivos se han ido incorporando como voluntarias una importante representación de alumnas. Además, recientemente, visitó nuestro local una delegación de Antiguas Alumnas del prestigioso Colegio, mostrando un vivo y sincero interés en colaborar con el Proyecto "Aliments y Solidaritat". Esta es una MUY BUENA NOTICIA, pues las alumnas aportan un aire renovado con su juventud, optimismo, ilusión e innovación y, por otro lado, nos beneficiaremos, sin duda, de los conocimientos y experiencias del colectivo de Antiguas Alumnas. Estamos ciertamente ilusionados y expectantes en que se hagan realidad las colaboraciones propuestas desde dicho Colegio.

Otras noticias, igualmente BUENAS E IMPORTANTES:

- 1.- El Concierto Solidario organizado por el Rotary Club Ramón Llull, a cargo de la Banda de música S'Almudaina, fue un éxito tanto de asistencia como de recaudación.
- 2.- La Entidad Aseguradora Nationale Suisse sigue distinguiéndonos con su patrocinio.
- 3.- El diario Última Hora ha realizado durante el pasado mes diversos reportajes, difundiendo con generosidad nuestro Proyecto.
- 4.- La firma De Juan-Moreno, Estudio Jurídico Fiscal nos ha proporcionado todos los muebles y enseres de las dependencias recientemente restauradas en nuestro local.
- 5.- El Colegio de Economistas de las Islas Baleares nos ha proporcionado numerosos juguetes para la Campaña de Reyes 2013.
- 6.- La Fundación Sa Nostra nos ha enviado un importante lote de mochilas, peonzas, carpetas, blocs y gorras para nuestros más jóvenes beneficiarios.
- 7.- Donativos anónimos: 1.120€

En nombre de nuestros 7.950 beneficiarios, 2.650 familias, os agradecemos muy sinceramente vuestra generosidad. Sin vuestras aportaciones, el Proyecto "Aliments i Solidaritat" sería inviable.

Con nuestra gratitud, afecto y abrazo.
ANTIGUOS DE MONTESIÓN SOLIDARIOS

AA.AA. de Montesión